

さっぽろ 四山動物園だより

札幌市円山動物園
Sapporo Maruyama Zoo

2007 夏号 vol.109

〒064-0959 札幌市中央区宮ヶ丘3番地1
TEL 011-621-1426 FAX 011-621-1428
http://www.city.sapporo.jp/zoo

編集・発行 札幌市円山動物園

平成19年7月10日発行

みんなの **ドキ** 体験毎日開催中!! ~楽しみながら学ぼう~

動物たちと遊んだら、
きちんと手を洗いましょう

プレーリードッグと遊ぼう!

仲良し3兄妹、
ゴエモン・シナモン・ミニ登場!!



動物園センター
火・木曜日以外

オランウータン「弟路郎」と 飼育員の知恵比べ

飼育員がエサを隠したり、手の届かない所に置きます。弟路郎はエサを食べられるかな?



類人猿館
屋内展示場
毎日開催

猛禽類のフリーストと鷹匠体験

トビやアメリカワシミミズクの飛翔が
間近で観察、鷹匠体験もできます。



野外ステージ前
毎日開催

★新着動物情報★

<カンガルー館>

●ハイロカンガルー

(5月15日初認)

お母さんの袋から顔を出した日が誕生日になります。



びよこ

<モンキーハウス>

●ダイアナモンキー

(5月25日生)

お母さんの胸にしっかりと抱きついていきます。



ぎやう

ビックアップ! どうぶつ豆知識シリーズ [第1回] オランウータン

①どんな動物?

マレー語で「森の人」という意味で、ボルネオ島とスマトラ島の熱帯林の森の中に一人で暮らしています。木の上で生活し、長い腕で枝から枝へと森の中を移動します。類人猿の中ではゴリラについて大きな種で、メスは10歳くらいで子どもを産むようになります。平均で6年に一度1頭の子どものを産みます。

③減り続けるオランウータン

オランウータンの生息数はすごい勢いで減少しており、100年前に比べると10%以下になっています。その主な原因は熱帯林がどんどん切られてしまったり、農園などを作るために森林を焼き払ってしまうことにより、住む場所がなくなっていることや、密猟によるものです。約25年後には彼らが住んでいる森林のほとんどがなくなってしまうと言われています。

私たちが出来ること

私たちが人間はこれ以上彼らの居場所をなくさないように、木材や紙のおだ使いをしないよう努力する必要があります。また、密猟を厳しく取り締まったり、住む場所をなくしてしまったオランウータンを保護し、森へ返すことも大事なことです。

②食べもの

果実が大好きで、ほかに木の若葉や皮、昆虫などを食べます。動物園では、エサをポリ容器に入れたり、道具を与えたりして、高い知能を持つオランウータンが退屈しないように工夫しています。

④森を再生させる取組み

今、熱帯林を守るための環境教育や現地で保護に取り組むスタッフが育てる取り組みが行われています。また、失われてしまった森林はそのままでは2度と戻ることにはないので、雑草やツル植物などを取り除いたり、もともとそこに育っていた種類の苗を植えるなど、森を回復するための活動が行われています。

仲間が
減っていくのは
悲しいよ…
(弟路郎より)



毎日の動物園
情報は...

Webシティさっぽろ
(本日の円山動物園)

http://web.city.sapporo.jp/maruyamazoo/

札幌市コールセンター
TEL 011-222-4894

(年中無休 午前8時から午後9時まで)

ケータイサイト
「みんなの円山動物園」

アドレス

http://movasys.net/maruyama_zoo/

QRコード

